

Kuke-Brüder gut in Tritt

Querfeldeinfahren: Thiel Fünfter bei Lauf um Deutschland-Cup

Im Lohne-Vechta/Goldenstedt/Bad Bevensen. Die anspruchsvolle Strecke rund um den Lohner Aussichtsturm war schwer zu befahren, weil Regen die vielen Kurven und Wurzelpassagen sehr rutschig gemacht hatte. Am Start bei einem Lauf des Deutschland-Cups im Querfeldeinfahren in Lohne-Vechta waren auch die beiden Hobby-Senioren-Fahrer des Team Felt/Bikesport-Events im MTV Bad Bevensen, Ulrich Beck und Henry Thiel.

Während Beck mit Platz 17 eine sehr gute Platzierung nach Hause brachte, gelang es Thiel sogar, mit Rang fünf unter die Top Ten zu fahren. Die-



Routiniers samt MTV-Nachwuchs: Henry Thiel, Willem Kuke und Ulrich Beck.

ses Rennen fällt zudem in die Wertung zum Weser-Ems-Cup, sodass Beck und Thiel

wertvolle Punkte auch für diesen Wettbewerb erkämpften.

Zuvor hatten Willem (Hobbyklasse U11) und Hinrich (Hobby-Klasse U13) Kuke an einem Lauf des Weser-Ems-Cups in Goldenstedt bei Bremen teilgenommen. Beide setzten sich sehr gut in Szene. Hinrich Kuke verpasste den Sieg nur knapp und wurde Zweiter. Willem Kuke, einer der jüngsten Fahrer seiner Altersklasse, platzierte sich auf dem sechsten Rang.

• Gesamtwertung des Weser-Ems-Cups (Zwischenstand): 2. Hinrich Kuke, 4. Willem Kuke, 9. Henry Thiel, 17. Ulrich Beck.



Warten auf den Startschuss: Hinrich Kuke (Mitte, Nummer 429) verpasste in der Hobby-Klasse U13 den Sieg nur knapp und wurde Zweiter.

Foto: privat